

Prompsat – Sentier des 3 clochers

Le circuit du jour était plus court que les autres fois, mais pour la bonne cause : l'après midi était en effet consacrée à l'assemblée générale de la section. Cette réunion étant précédée par un repas pris en commun dans un restaurant, certains diront qu'il faut voir là la véritable raison du choix d'un chemin moins long que de coutume, mais chut !

La fin de matinée a donc vu un premier groupe cheminer depuis Prompsat sur le Sentier des 3 clochers, pour une boucle de 7,5 km. Bien que les arbres aient beaucoup perdu de leurs feuilles, le paysage traversé demeurait très bucolique pour la saison. Nul doute que la balade doit être encore plus agréable à la belle saison.



Les clochers qui donnent leur nom à la randonnée servaient de jalons tout au long du parcours.



Vue sur l'église de Teilhède, après avoir traversé le bourg



Vue sur l'église de Gimeaux, avant d'entrer dans le bourg

Une fois la promenade terminée ce premier groupe, après avoir croisé le Père Noël en repérage dans une carriole tractée par un âne à Gimeaux, alla en rejoindre un deuxième qui avait jugé préférable de partir en éclaireur pour dénicher le restaurant convenu dans le nord de Riom.

Et c'est ainsi que, par un prompt renfort, 22 convives s'attablèrent à l'Envolée pour un repas aussi délicieux que convivial. Jusqu'à 16h eut ensuite lieu l'assemblée générale, qui fera l'objet d'un compte rendu spécifique. Pour clôturer la séance nous eûmes droits à un diaporama de la visite du fastueux château de Chambord avec illuminations, organisée la veille par l'ASCEE.



Prise de vue du château de Chambord lors de la visite